
COMPTE RENDU de la réunion du Bureau de l’ASGQ le 15/09/2022  

 
 Président: MOUILLESEAUX Jean-Claude   Secrétaire de séance: PITAUD Jean Claude 
 
Présents: Pour l’ASGQ   Pour le Golf        

CAUSERET Pascal   COSTERG Pascal 
LASSEIGNE Françoise   BARDOL Margot 

LASSEIGNE Thierry   JAILLET Benjamin 

MOUILLESEAUX Jean Claude 

PITAUD Jean Claude 

PLEUX Denis 

SCHATZ Claude 

SCHATZ Claudine 

 

ORDRE DU JOUR : 

 Préparation de l’année golfique de l’école de golf 

  

Avant de Démarrer, JCM Fait un point sur les interventions prévues 

1) Benjamin : Découpage des groupes 

2) Thierry     : Point sur Graine de Champion 

 

Préalable : 

JCM nous parle (et nous montre) de la nouvelle charte que les associations sportives ont signées avec la mairie. 

Et des subventions et aides. La ligue offre une subvention de 1650 euros pour l’école de golf (correspondant aux cours pour 5 

enfants). 

Le projet de Benjamin est d’utiliser un complément de subvention de 1000 euros de la ligue : 

Une partie pour couvrir les cours de golf pour 2 enfants qui sortent du lot. 

Une partie pour la mallette pédagogique (celle-ci sera financée comme suit : 1/3 BlueGreen, 1/3 ASGQ, 1/3 Ligue) 

JCM Intervient pour nous parler d’une donation de 1000 euros faite par Brigitte CAZAUX à titre privé. 

Elle vient aux sélections et sera marraine de l’opération « Graine de Champion ». 

 

LE PROJET  « Graine de Champion » 

Fiches d’inscriptions au cours de l’opération VITAL/SPORT 

 QUETIGNY (1 inscrit)    DECATHLON (12 inscrits) 

 Après appel de TL de l’intéressé, Abandon  Après appel de TL 

        2 sont injoignables 

        Sur les 10 autres, seuls 5 sont intéressés par la selection. 

 La manifestation à DECATHLON a été un vrai succès, avec des enfants en continu sur le stand. 

Claude s’étonne alors du peu de noms relevés. J’explique qu’avec 2 ateliers et des enfants en permanence en continu il m’a 

été impossible de discuter avec les parents pour savoir s’ils étaient intéressés par l’opération. 

Il faut absolument être 3 sur le stand. Un pour chaque atelier (Putting et fers) et un pour discuter avec les parents et leur 

présenter l’opération Graine de champion avant même qu’il passe sur les ateliers dans la fille d’attente.   

 

Avant d’aller plus loin, Claude SCHATZ voudrait un retour sur les résultats de l’année dernière (que sont devenus les enfants). 

Est-ce que l’opération à un intérêt. 

Sur les 6 enfants sélectionnés l’année dernière,  3 se sont inscrits pour cette année à l’école de golf et 2 autres sont en 

suspens. Soit 50% de poursuite de la formation. 

 

La discussion revient sur la donation de Brigitte CAZAUX et à quoi l’affecter. 

Vu qu’il y a déjà une subvention de la ligue pour l’opération Graine de Champion, il parait nécessaire d’affecter au moins une 

partie des 1000 euros de Brigitte pour l’école de golf. 

Les pistes : Maillots,… 

 



Voir avec Brigitte CAZAUX et lui présenter le fruit de nos réflexions pour savoir à quoi elle préfère qu’on affecte sa donation. 

 

Nota : L’année prochaine la municipalité envisage de changer la date de sa manifestation afin qu’elle ne soit plus le même jour 

que celle de DECATHLON. 

 

 

 ECOLE DE GOLF 

Claudine SCHATZ prend la parole pour expliquer qu’elle trouve que l’organisation cette année à un peu manqué de 

structuration et demande une organisation plus léchée pour cette année. 

 

Benjamin entame la présentation de l’organisation de l’école de golf. 

 A ce jour : 38 inscrits à l’école de golf + les 5 de graines de champion => 43 enfants. 

 9 nouveaux inscrits. 

 

A) Restructuration des groupes : 

. Séparation des garçons et des filles dans des groupes différents 

(Ce qui a à priori aidé à décider 2 ou 3 mamans pour inscrire leur fille, il y a 4 nouvelles inscriptions) 

. Réduction des cours de 1h30 à 1h00 pour les groupes baby, rouge, violet et marron. 

1h30 pour les groupes bleu et perf. 

. Extension des groupes à 10 enfants. 

. groupe Loisir les mercredi, groupe Graine de Champion les Dimanche, les autres groupes le Samedi. 

 

B) Un tableau de présence des ASBC sera mis en place par Benjamin, il est à remplir par les ASBC. 

 

C) Benjamin nous a fournis un tableau de répartition des séances d’entrainement avec ventilation en  

Séances sur le parcours, séances de petit jeu et séances de grand jeu en fonction des périodes d’entrainement. 

Ainsi qu’un calendrier avec les différents dates d’entrainement. 

Nota : il n’y aura pas de cours pour le groupe Baby du 1/12/2022 au 1/3/2023. 

L’accent sera mis cette année sur le petit jeu autour et sur les greens, il y a un manque évident chez les élèves dans 

cette partie du parcours ce qui entraîne de la frustration (rien de plus frustrant que d’arriver sur le green en régul ou 

régul+1 et de faire 3 voir 4 putts).  

 

D) Benjamin doit nous faire parvenir le protocole d’échauffement. 

 

En plus des cours, il y aura des animations, les passages de drapeaux, les tours de classements des écoles de golf. 

L’année dernière certains élèves on participé à 2 tours (La Chassagne et Chailly ) et la finale du challenge des écoles de 

golf. Pour cette année, objectif : 3 ou 4 tours de classements, finale du challenge et les MIR. 

 

Essayer de prévoir des cadeaux comme récompenses pour les élèves. 

 

 

REMARQUES DIVERSES 

Décathlon à proposé à l’ASGQ de participer à une opération qu’ils veulent organiser sur le parking et qui doit apporter 

des réponses sur les sports en général. La forme reste à définir. JCM et TL sont au courant.  

 

 

Jean Claude PITAUD. 


